



SLEP Llanquihue lidera jornada de trabajo para fortalecer la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública en la zona austral del país

En un esfuerzo por fortalecer la instalación de los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) en la zona austral del país, SLEP Llanquihue lideró una jornada de trabajo en la que participaron los SLEP Valdivia, Chiloé, Aysén y Magallanes, junto a representantes de la Dirección de Educación Pública (DEP), Seremi de Educación Los Lagos, Departamentos Provinciales de Educación, la Agencia de la Calidad de la Educación y la Superintendencia de Educación. El encuentro tuvo como objetivo principal identificar desafíos comunes, compartir buenas prácticas y generar estrategias conjuntas para optimizar la operación de los nuevos Servicios Locales, garantizando una Educación Pública de calidad para todos los territorios.

Trabajo en conjunto para superar desafíos

La instalación de los SLEP en el sur de Chile presenta particularidades que requieren soluciones específicas y coordinadas. En este

contexto, los equipos técnicos de los SLEP participantes expusieron sus estrategias en diversas áreas, como la gestión pedagógica, administración y finanzas, contrataciones y dotación de personal. La jornada también permitió la generación de redes de trabajo formal entre los SLEP, facilitando el intercambio de conocimientos y la optimización de procesos.

Los asistentes al encuentro destacaron la importancia del acompañamiento del Ministerio de Educación en el proceso de instalación de los SLEP y la necesidad de fortalecer la coordinación interinstitucional para mejorar la Educación Pública. "Sin duda que esta instancia es clave para fortalecer la Educación Pública en el sur de nuestro país. La experiencia que tiene SLEP Llanquihue puede sumar a las y los profesionales de los servicios que recién se vienen instalando y nos pone contentos que se propicie esta instancia, ya que el trabajo interinstitucional siempre ha sido importante para nuestro Ministerio de Educación y el Gobierno del

Presidente Gabriel Boric" destacó el Seremi de Educación Los Lagos, Juan Eduardo Gómez.

Experiencia y liderazgo de SLEP Llanquihue

Como el Servicio Local con mayor trayectoria en la zona, SLEP Llanquihue ha superado diversos desafíos en su instalación, acumulando una experiencia valiosa para guiar a los nuevos Servicios. "Nuestra experiencia nos ha permitido identificar desafíos y desarrollar estrategias que hoy ponemos a disposición de nuestros pares, con el objetivo de fortalecer la Educación Pública en la zona austral. Estas instancias de colaboración son fundamentales para construir un sistema más equitativo, eficiente y articulado, siempre con el foco en brindar una educación de calidad a los niños, niñas y jóvenes de nuestros territorios", destacó la Directora Ejecutiva de SLEP Llanquihue, Claudia Trillo. El encuentro culminó con la definición de una hoja de ruta para

continuar el trabajo colaborativo entre los SLEP de la zona austral, estableciendo reuniones periódicas y mecanismos de comunicación para dar seguimiento a los acuerdos alcanzados. En este sentido, el Director Ejecutivo de SLEP Aysén, Sebastián González, destacó "Desde que comenzamos con el proceso de instalación de nuestro servicio hemos contado con el SLEP Llanquihue como aliado estratégico que nos ha permitido ir consultando sobre los procesos críticos en la gestión. Esto se ha logrado por el trabajo de apoyo entre los servicios, pero no cuenta con un marco formal; en este sentido creo que esta instancia adquiere gran relevancia ya que le agrega una estructura que será clave para los futuros procesos de instalación de nuevos servicios, en el marco de la reforma educativa que estamos impulsando"

Esta jornada representa un paso significativo en la consolidación de una red de apoyo entre los SLEP de la zona austral, reafirmando el compromiso con una Educación Pública de excelencia para todos los niños, niñas y jóvenes del país.